

La robe de Fatou

France Quatrommne et Mercè Lopez

Extrait

(...)

Dans le miroir de la classe, Fatou se regarde.

La robe d'Anna est toute blanche, celle de Rémi est chocolat et celle de Mehdi est beige.

« Pourquoi ma robe à moi est rayée ? » Fatou n'arrête pas d'y penser. Pendant les ateliers, elle n'arrive même plus à se concentrer.

A la sortie de l'école, maman est là :

« Ça s'est bien passé aujourd'hui ? » Fatou ne répond pas.

Maman lui prépare un bon chocolat chaud. Mais Fatou n'en veut pas. Elle a le cœur tellement gros qu'elle a l'impression qu'il va déborder.

A l'heure d'éteindre la lumière maman se penche sur Fatou :

« Quel est donc ce souci qui ronge ce petit cœur ?

-C'est à cause de ma robe ! Pourquoi elle n'est pas toute blanche comme celle d'Anna ?

-Ta robe est différente, elle raconte ton histoire ... » .

(...)

Cette, nuit, Fatou n'arrive pas à s'endormir. Elle ne veut plus aller à l'école. Alors, elle serre dans ses bras l'album de famille.

Le lendemain, Fatou traîne les pieds et, quand papa l'embrasse, elle ne veut même pas dire au revoir.

(...)

